GR Nr. 2001 / 588

Gemeinderat von Zürich

21.11.01

Postulat

von Katharina Prelicz-Huber (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er in Zusammenarbeit mit dem Kanton mit der Eröffnung der Westumfahrung folgende flankierende Massnahmen umsetzen kann:

- Aufhebung des Provisoriums Westtangente
- Abklassierung der Autobahn A1 ab Stadtgrenze und Einführung von Tempo 50
- Abklassierung der Hardturmstrasse zu einer Quartierstrasse
- Abklassierung der Rosengartenstrasse zu einer Quartierstrasse
- Sperrung der Hardturmstrasse, Förrlibuckstrasse und Sportweg für den Durchgangsverkehr

Begründung:

Mit der Eröffnung der Westumfahrung fällt der Grund für das 30-jährige Provisorium Westtangente weg.

